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Das zukünftige Wohnen sollte meiner Meinung nach zwei Dinge vereinen: Den Klimaschutz, aber 

auch die Förderung der Biodiversität. Beide Aspekte gehen Hand in Hand und dennoch haben sie 

unterschiedliche Massnahmen, die zu deren Schutz oder eben zur Förderung beitragen. Der 

Klimaschutz wird hier mit den Solarpanelen illustriert, auch die Fahrräder tragen ihren Teil dazu 

bei. Die Biodiversität kann in jedem Garten gefördert werden, was hier mit dem Teich gezeigt 

wird. 

 

Hinzu kommen begrünte Häuser, welche für ein angepasstes und angenehmes Mikroklima sorgen 

und bei richtiger Auswahl ebenfalls die Biodiversität fördern. Der Aspekt der Selbstversorgung 

sollte zukünftig wieder eine grössere Rolle spielen. Jeder kann aus wenig Fläche, die zur 

Verfügung steht Gemüse und weiteres anbauen, anstatt mit einer öden Rasenfläche weder 

Nahrungsmittel noch Lebewesen Platz zu bieten. 

 

 


